
Ausschussmitglied  

 
Herr Koll fragt, welche Beschlussfassungen im nicht öffentlichen Teil der Sitzung 

getroffen worden wären, wenn der Rat zuvor den Haushalt in der jetzigen Form 
abgelehnt hätte. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Laut der Verwaltung hätte es in diesem Fall eine intensive Abstimmung vorab mit 
der Kämmerin geben müssen. In jedem Fall wäre es ein schwierigeres 
Unterfangen geworden, im Vergleich zu der jetzigen Ausgangslage. 

 
 

 


